

初

遠征、そして初練習試合を行いました。個々の力量と新チームの力を知る絶好の機会です。しかし、残念ながら遠征初日は雨のため試合は中止となってしまいました。それにしても今年は、天候に泣かされることの多い年ですね。夏の大会前には曇り空と雨の日が続き、その後も「午前中は晴れていたのに、午後には土砂降り」といった不安定な空模様です。さらに、十勝らしくない「湿気を帯びた蒸し暑さ」には、さすがに体力を消耗します。みなさんも夏バテしないように気をつけてください。



話しを遠征に戻します。初日が雨で中止となってしまった南商野球部はどうするか? 「練習?」「休息?」「遠征中止?」etc. . . .そこは「文武両道」を掲げる南商野球部。答えは「勉強」です。こういう時のために遠征や合宿時には勉強道具(検定問題や夏休みの宿題、漢字コンクール【全校生徒で年3回実施】の問題集など)を準備しています。普段、野球に集中して取り組むために、時間を有効に使い勉強にも取り組みます。野

球だけの高校生活で終わらせるつもりはありません。勉強・検定も積極的に取り組んでいます。

この日は、大学の講義室をお借りして夏休みの宿題に取り組みました。簿記、情報処理、読書感想文と各々に宿題を進める部員たち。この日、大学はテスト期間に入っていて、自習室などで勉強している学生の姿を多く見かけました。高校とは違った校舎内、そして教室の雰囲気を楽しむことができたのではないのでしょうか。これを機に進学を志す部員も出てくるかもしれません。



遠征2日目、3日目は天候も回復し、無事に試合を消化することができました。それぞれに課題が見つかり、また手応えも感じた遠征となりました。もちろん遠征中も体づくりと夏バテ防止のため、ご飯はしっかりと食べます。



